



## Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

### Neue Plattform vernetzt Ehrenamt in Sachsen-Anhalt: Mach-halt.de bringt Ehrenamt und Freiwillige zusammen

**Magdeburg. Die Landesarbeitsgemeinschaft der Freiwilligenagenturen Sachsen-Anhalt e.V. (LAGFA) startet eine neue Plattform zur Engagementvermittlung.**

Die Website [www.Mach-halt.de](http://www.Mach-halt.de) erleichtert Bürgerinnen und Bürgern den Zugang zum Ehrenamt in Sachsen-Anhalt. Die durch das Sozialministerium geförderte Plattform ermöglicht es Interessierten, gezielt nach Engagementmöglichkeiten zu suchen – passend zu Wohnort, Interessen und individuellen Fähigkeiten. Gleichzeitig können Vereine, Organisationen und Initiativen ihre Bedarfe einstellen und gezielt Freiwillige gewinnen. Neben der Engagementvermittlung bietet die Website umfassende Kontaktmöglichkeiten zu lokalen Beratungsangeboten, um Interessierte bestmöglich zu begleiten.

„Mit mach-halt.de schaffen wir eine digitale Plattform, die freiwilliges Engagement für alle leichter zugänglich macht – unabhängig vom Wohnort. Die Plattform richtet sich sowohl an Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren möchten, als auch an Organisationen, die auf der Suche nach Unterstützung sind. Damit stärken wir die Ehrenamtsstrukturen in Sachsen-Anhalt nachhaltig und eröffnen Engagementmöglichkeiten auch im ländlichen Raum“, betont Susi Möbbeck, Staatssekretärin im Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung.

Seit Jahren unterstützen die Freiwilligenagenturen und Engagementzentren in Sachsen-Anhalt Interessierte dabei, ein passendes Ehrenamt zu finden. Doch gerade in ländlichen Regionen gibt es oft keine wohnortnahen Anlaufstellen. Hier setzt mach-halt.de an: Die Plattform bietet eine unkomplizierte und flexible Möglichkeit, sich selbstständig über Engagementmöglichkeiten zu informieren und direkt Kontakt aufzunehmen. Mit der neuen Plattform wird ehrenamtliches Engagement über regionale und infrastrukturelle Grenzen hinweg gefördert. So leistet mach-halt.de einen wichtigen Beitrag zur Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts und zur Belebung des Ehrenamts abseits der Städte.

Die LAGFA Sachsen-Anhalt e.V. ist der Mitgliederverband der Freiwilligenagenturen und Engagementzentren in Sachsen-Anhalt. Als Dachverband baut sie mit diesen eine lebendige Beteiligungskultur in Dörfern und Städten auf. Mit ihrer Fachexpertise berät sie sowohl ihre Mitglieder als auch die Landespolitik zu freiwilligem, bürgerschaftlichem Engagement im Land.

Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 25  
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608

Fax: (0391) 567-4622

Mail: [ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de](mailto:ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de)